
�　例会前に臨時理事会を開催し、残念ながら

立山一三会員、金子精次会員、阿部慶一会員

の退会を承認致しました。立山会員は２８年間

クラブに在籍され、９７～９８年度の会長を務め

られました。また、定款・職業分類など色々

な難問も処理して頂きました。何回か慰留に

伺いましたが、残念ながら健康上の理由によ

り退会を承認いたしました。また、金子会員

はクラブ在籍２０年で、仕事の都合により退会

を承認いたしました。最後に阿部会員ですが

クラブ在籍１５年とまだまだこれからの方でし

たので大変残念です。一身上の都合という事

で退会を承認いたしました。

�　新会員入会の決定と新会員の推薦について

ですが、元会員の有限会社三島屋食品代表取

締役奥俊信さんの会員選挙で、７日以内に異

議申し立てが有りませんでしたので、クラブ

細則第１１条第５節の規定により入会を決定い

たしました。推薦者は関野会員、山本会員、

西谷会員です。また、現在１名の会員選挙の

書類を皆様に送付いたしておりますが、異議

申し立てが無ければ入会となりますので、よ

ろしくお願いします。これで第１例会での入

会者は３名となりそうです。

１）国際ロータリー２００７年規定審議会決定報

告書を受領しました。

２）クラブのＦＡＸを明日２８日山本次年度幹事

宅へ移します。
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会報受領先

・・砂川ＲＣ　　№１８２１号～№１８２４号

�������	
�　　　　西谷（英）委員長

　毎年恒例の海水浴場のクリーン作戦が７月１

日午前７時より浜中のゴールデンビーチにおい

て開催されます。集合場所は駐車場です。軍手

火バサミ等ゴミ拾いの出来る格好で参加してく

ださい。なお当日９時よりロータリークラブ杯

ジュニア水泳大会が開催されます。開会式が９

時１５分、大会開始が９時３０分です。開会式には

出来るだけ多くの会員の出席をお願いします。

�������　　　　　　　　　澤田委員長

幻惑（故加地民一会員の随筆より）

　クラブの奉仕活動の活力は、時計の振り子の

ように、ある時は行き過ぎてみたり、次の時に

は元へ戻ったりを繰り返しながら、全体として

バランスを保って、前へ前へと進んで行くよう

に思われる。従って大きく前進する時は、振り

子の揺れ動きも大きく、行き過ぎ幅も大きいこ

とが多い。裏を返せば、揺れ動きを、そして行

き過ぎを恐れては、大きな前進は望めないのか

もしれない。そして、もう一方に次のような考

えがある。大きく前進する必要はない。小さな

確実なステップを積み重ねることが本来の姿で

あり、それが真の発展につながる道であると。

底流に、後者の一見保守的な、しかし地道な努

力があって、その底流が前者の奔放な行動性を

支えるという見事な調和が、留萌クラブの現在

の隆盛を産んだのだと思う。我々は今振幅の大

きな振り子の派手さだけに幻惑されてはいない

か。眼に立つ派手さにしか眼がいかないのは、

受け取る側の批判力の衰弱であり、神経の老化

である。留萌クラブの会員の知性が、いつまで

も若々しく、みずみずしくあり続けることを祈

り、且つ信じたい。

・・１年間大変お世話になりました　皆様の協力

に感謝いたします　本日親睦委員会の皆さん

最終夜間例会の準備ご苦労様でした

　中川会長

・・副会長退任　１年間ありがとうございました

　齋藤副会長

・・中川会長始め役員の皆様１年間お疲れさまで

した　　　　　　　　　　　　　　渡部会員

・・ロータリーゴルフ例会優勝　　　　大嶋会員

　前　回　　１，２１２，０００円

　今　回　　　 ２３，０００円

　累　計　　１，２３５，０００円

（先週のつづき）

　佐藤（潔）理事・職業奉仕委員長

　年度当初に３項目の計画を立てました。１つ

は、職業奉仕についての情報集会の開催。情報

委員会の協力をいただき、それぞれの立場にお

いて職業奉仕について考え、気ままに話し合う

というもので、９月に開催いたしました。又、

１０月の職業奉仕月間には地区職業奉仕委員長の

砺波寿様に「職業奉仕月間にちなんで」という

テーマで、超我の奉仕、四つのテスト、職業奉

仕と社会奉仕の差異について大変有意義なお話

を頂きました。砺波様に卓話をお願い出来たの

も、澤田ガバナー補佐の口添えをいただいたお

陰で、澤田ガバナー補佐には大変感謝いたして

おります。砺波様は札幌幌南クラブで、冨山Ｐ

Ｇが札幌にて地区大会を開催した時のホスト役

をお願いしたクラブで、大変お世話になった一

人です。また、同行してまいりました羽部大仁

様はこの時の大会幹事を務められた方で、それ

以来留萌クラブとの交流も深く、数回に渡り留

萌クラブを訪問されております。

　もう１つは職業奉仕委員会として大切な仕事

である表彰でしたが、私が表彰基準においたの

が、職業上であってもボランティア活動であっ

ても善行しながら人々の目にあまり届かない隠
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れた存在の方を目標にしたため、見出す事が出

来ませんでした。中川会長さんには大変申し訳

なく、非常に心残りに思っております。この１

年間、会員皆様のご協力をいただいた事に感謝

いたしまして退任の挨拶といたします。

　清水理事・社会奉仕委員長

　ゴールデンビーチの清掃に始まり、交通安全

旗の波に２回参加し、ゲートボール大会への助

成。そしてあんどんでは多くの皆様のご協力で

盛大に終える事ができ、これはロータリーの友

にも掲載されました。

　ロータリーふれあい農園では、委員の皆様の

知恵で大豊作に終わり、施設に寄付することが

出来ました。例年ですが、特殊学級の子供達の

姿に感動しながら助成をさせて頂きました。１

年間のご協力ありがとうございました。

　澤田ガバナー補佐

　一昨年１０月に平井先輩よりガバナー補佐のお

話があり、１１月に推薦。大変緊張した事を今思

い出しております。その後年度スタートまでに

３回の補佐会議に出席しまして、多くの事を勉

強させていただきました。

　年度がはじまり７月２５日丸山ガバナーの公式

訪問に随行し、深川での深川・妹背牛ＲＣの合

同例会クラブ訪問。翌２６日には留萌にて留萌、

小平、羽幌ＲＣのクラブ訪問。会長・幹事会、

クラブ協議会などに特別な立場での出席でした。

従来は受ける方でしたので、何だか妙な感じを

覚えました。その後、吉田補佐室長と共に各ク

ラブを訪問させていただき、温かい歓迎を受け

ましたが、各クラブの特長がそのクラブ運営に

出ており、大変優れた運営に大変喜ばしく思い

ました。

　私がガバナー補佐に推薦された時、一番に責

任を感じたのが、第１グループの行事つまりＩ

Ｍでした。ＩＭのテーマをどうしようと考え、

思いめぐらして、「グループ交流・親睦」と決

めて、その後吉田補佐室長と共に清水会員を訪

ねて実行委員長を引き受けていただき、委員会

の構成を考えました。５月１３日に第１グループ

研修交流会が盛会裏に終了しましたのは、留萌

クラブの会員全員の熱意によるものだと改めて

心より感謝申し上げます。この年度は私にとっ

てロータリアンとして最高で、最後の貴重な体

験をさせていただいた思い出深い年度となりま

した。今後とも留萌クラブはもとより、各クラ

ブの発展とロータリーの奉仕の具現に向けて活

躍されることを願いまして、退任の挨拶とさせ

ていただきます。

………　………　………　………

������　　　　　　　　　　　中川会長

　本日の夜間例会をもって、４６回例会の全ての

スケジュールが終了いたします。無事終了出来

ましたのも理事・役員、クラブ協議会メンバー

を始め、会員各位、会員家族のご支援のおかげ

と心からお礼申し上げます。特に澤田ガバナー

補佐をはじめとし、河部前会長、関野会長エレ

クト並びに先輩会員に貴重なご意見ご指導を頂

き、厚くお礼申し上げます。また、齋藤副会長

には私が例会欠席の時に、何度か会長代行をし

て頂きました。厚くお礼申し上げます。

　さて振り返りますと、昨年７月３日の第１回

定例理事会・クラブ協議会を始めとして、７月

５日の第１回例会にて船出をいたしましたが、

不安だらけの出航であり、何時沈没するのか、

無事帰港出来るのか心配でありました。また、

７月８月は行事が混んでおり、第１回例会前の

７月２日に社会奉仕委員会の海水浴場クリーン

作戦、同日に新世代委員会中出委員長による今

回初めての企画で、留萌近郊から約１００名参加

のジュニア水泳大会が「ぷるも」で開催されス

ポーツを通じた健全育成に貢献されたと思いま
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す。７月初めに社会奉仕委員会の初めての企画

で、ロータリーふれあい農園を開園し、大根、

白菜、キャベツなどを収穫し、老人ホームに差

し上げて大変喜んでいただきました。収穫時に

は会員さんのご協力をいただき、西田会員さん

には立派な看板も作成していただきました。

　７月２６日には３クラブ合同ガバナー公式訪問

例会が開催されました。当クラブより澤田ガバ

ナー補佐が出ておりますので、ホストクラブと

して会長・幹事会は産館で、例会・懇親会は富

丸で開催いたしました。澤田ガバナー補佐、吉

田補佐室長はじめ親睦委員会の皆様には移動例

会など大変ご苦労をお掛けいたしました。お陰

様で丸山ガバナーも大変喜んでおりました。次

の日にはガバナーにはロータリー農園、大あん

どんを見ていただき、大変感動され、６月号の

ロータリーの友に地区だよりの記事としてガバ

ナーに推薦を頂きました。７月２９日は毎年恒例

の社会奉仕委員会、あんどん特別委員会でのあ

んどんパレードへの参加がありました。あんど

ん制作・移動などご協力ありがとうございまし

た。

　会報委員会さんには今年度ＤＶＤの媒体で会

報の保管、またゲストの卓話をＤＶＤでゲスト

の皆さんにお渡しし、大変喜んでいただきまし

た。田中委員長さんご苦労様でした。また、今

年度ＩＴ委員会を増設し、留萌クラブのホーム

ページを開設、地区にリンクいたしました。田

中委員長さん河部委員長さんご苦労様でした。

　情報委員会さんは毎週の例会での情報ありが

とうございました。また高田情報委員長さんに

は３回の情報夜間例会を開催していただき、特

に会員家族が参加しての親睦を深めながらの勉

強会など、健康問題等素晴らしい企画を立てて

頂きました。また新会員研修会を開いて頂き、

４名の新会員にご指導いただき、私も勉強にな

りました。高田委員長さんは夜間例会の看板、

その他、パソコンにて作成していただきお礼申

し上げます。高田会員は多額のＢＯＸの功労者

だと思います。

　親睦委員会、明澤委員長さんには少ない予算

で夜間例会、３クラブ合同例会、第１グループ

懇親会を含む１０回の夜間例会を開催していただ

き、特に年忘れ家族会には大道芸人の素晴らし

い芸を見せていただきました。会員家族、子供

達も大変喜んでおりました。親睦委員会の皆様

ご苦労様でした。また出席委員会を兼ねており

森幹雄さんには１年間ご苦労様でした。特に地

区大会の取りまとめや留萌ナイトの企画など、

大変ありがとうございました。

　ＳＡＡの原田委員長、大嶋副委員長さん移動

例会等例会の準備ご苦労さまでした。テープの

頭出し等でＢＯＸに協力いただきました。西谷

恭治会員、平間会員も早くから例会の準備をし

ていただきました。２人には頭が下がります。

感謝申し上げます。

　会員増強委員会の西谷委員長さんについては

情報集会をしていただき、４名の新会員の入会

をしていただきました。増強は永遠のテーマで

す。２名の新会員の入会は次年度関野会長の第

１例会で行う予定です。

　プログラム委員会の渡邊委員長さん、毎例会

プログラムに穴をあける事無く内容のある卓話

を聞かせていただきました。来賓卓話は１７回を

数え、大変ご苦労された事と思います。渡邊委

員長の人脈の広さに感動いたしました。１年間

例会を盛り上げていただき、ありがとうござい

ました。

　第１グループの「研修・交流会」を５月１３日

に開催し、澤田ガバナー補佐、吉田補佐室長始

め清水実行委員長さん企画運営など大変ご苦労

されたと思います。パストガバナー伊藤長英さ

んを迎えて講演をいただき、お陰様でシンプル

でありながら内容の濃い企画で第１グループの

会員が親睦交流を深める事が出来たと思います。

澤田ガバナー補佐、吉田補佐室長１年間ご苦労

様でした。私が会長の時にガバナー補佐がいた

のは大変心強いものでした。１年間ご指導あり

がとうございました。

　各委員長さん、会計さんにはご苦労をお掛け

いたしました。お陰様で、前期繰越金は全て次

年度に繰り越せそうです。特別会計のＢＯＸの

協力に対し皆様に感謝申しあげます。

　最後になりますが、対馬幹事さんには委員会
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構成、予算・活動計画書の作成など、大変ご苦

労をお掛けいたしました。お陰さまで７月５日

の第１回例会をスタートする事が出来ました。

この１年間対馬幹事さんには完璧なサポートを

していただき、大変助かりました。心からお礼

申し上げます。何かの機会にお返ししたいと思

います。

　副幹事から会長までの５年間大変ありがとう

ございました。皆様にご迷惑かける事無く、体

も何とか持ちました。これから１会員として皆

様と一緒に食事を出来るのが楽しみです。次年

度は関野会長・山本幹事年度です。理事・役員

皆さまの活躍を御期待申し上げ、会長退任の挨

拶といたします。１年間ありがとうございまし

た。
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